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PLAN DE GOBIERNO MUNICIPAL DEL 

DISTRITO DE INDEPENDENCIA 

2019 - 2022 
 

PRESENTACIÓN 

 
El PPC, es un partido que cree en la justicia y en la libertad, fundado en 1966 por 
ilustres pensadores y políticos de buena voluntad, con vocación de servicio y un 
profundo amor por el Perú, quienes se mantuvieron firmes en sus convicciones 
ante la incertidumbre, las dictaduras y la destrucción de nuestras instituciones; 
hasta encausar a nuestro país por el camino de la democracia.  
 
A lo largo de estos 51 años de historia, nos enorgullece haberle dado a Lima uno 
de los más ilustres y visionarios alcaldes que ha ocupado el sillón municipal, Don 
Luis Bedoya Reyes, autor de una de las obras de infraestructura vial mejor 
construidas y más importantes de nuestra ciudad capital, la Vía Expresa, “El 
zanjón de Bedoya”.   
 
De los cerca de 25 millones de viajes que se realizan diariamente en Lima 
Metropolitana, el 45% se realiza a través de la Vía Expresa, arteria que atraviesa 
nuestra ciudad conectándola.   
 
Nuestros alcaldes distritales han implementado un modelo de ciudad inspirada 
en el bien común. Buenas prácticas en la gestión municipal, bajo un liderazgo 
firme, son un sello de nuestra participación en la vida pública, por ejemplo, la 
creación del serenazgo municipal hace 27 años durante la gestión del Alcalde 
Carlos Neuhaus, replicado en todo el Perú. 
  
Ponemos al servicio de nuestro distrito, nuestro legado político, para garantizarle 
a nuestros vecinos una gestión a su servicio, eficaz y eficiente, trabajamos bajo 
los mismos principios, a través de los cuales podemos plasmar programas viables 
que permiten garantizar la dignidad del ser humano, fundamento de nuestra 
acción política y garantía de predictibilidad de nuestra conducta, entendiendo que 
nuestro distrito es parte de una Lima que comparte problemas y se debe mirar  
integrada para resolverlos.  
 
Nuestro compromiso es con una visión de futuro común. El modelo de ciudad que 
queremos, es un mejor lugar donde vivir, una ciudad segura, moderna e 
integrada, que se moviliza con rapidez y reduce el tiempo de viaje devolviendo 
calidad de vida, que da acceso a servicios inclusivos, que crece ordenadamente, 
en la que se recuperan espacios públicos para el esparcimiento y el deporte como 
un vehículo para el bienestar de la juventud y la ciudadanía, que contribuye con 
prevenir la delincuencia y garantiza a nuestros ciudadanos libertad, un trato justo 
y equitativo que nos permita a todos ser felices.  
 
Todo ello mediante una política social educativa en prevención y seguridad vial, 
igualdad y no discriminación y prevención de la violencia, una acción política libre 
de corrupción, transparente y ecoeficiente donde se ejecuten obras de desarrollo 
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que resuelvan los problemas del presente mirando el futuro. Acción que respete 
y garantice la igualdad de oportunidades sin discriminación e intolerancia. 
 
Como candidato distrital por el PPC, me comprometo a liderar un trabajo 
coordinado y articulado con el alcalde de Lima para atender y cumplir con estas 
tareas, así garantizaremos un distrito y una LIMA FELIZ. 

 

 

 

III. SINTESIS DEL PLAN DE GOBIERNO 

DIMENSIÓN SOCIAL 

Problema identificado 

Seguridad 

Es el más grave problema que presenta el distrito hoy convertido en un lugar muy 

peligroso donde a cualquier hora del día se cometen robos a vista y paciencia de las 

autoridades y la población ya no siente segura ni dentro ni fuera de sus viviendas y esto 

debido al poco apoyo en seguridad que existe en el distrito. Actualmente el municipio 

solo cuenta con 150 serenos para apoyar en la seguridad de más de 200 mil pobladores; 

ello, sumado a las pocas unidades vehiculares que patrullan el distrito con más de 10 años 

de uso, sin adquisiciones nuevas. A eso se suma que no hay coordinación adecuada con 

los miembros de la Policía Nacional. 

Solución planteada 

Aumento del personal de serenazgo, con un perfil adecuado y debidamente capacitado. 

De igual manera, renovar el parque automotor de seguridad en el distrito. Adquirir al 

menos 20 camionetas nuevas, 20 motocicletas para un adecuado patrullaje. Aumentar el 

número de cámaras de seguridad y descentralizar por ejes zonales los centros de control 

de cámaras para un eficaz control de la seguridad en el distrito.  

Meta trazada 

Disminuir al menos 20% del índice delincuencial en el distrito. 

 

Problema identificado 

Salud 

En el distrito existen postas y centros de salud, más no hospitales, que brindan atención 

primaria a los pobladores que deben realizar su traslado desde las zonas altas y llegar 

hasta estos centros de atención. No existen unidades asistenciales cercanas para brindar 

primeros auxilios en el distrito, solo se cuenta con una ambulancia de bomberos, ubicada 

en la parte baja y al centro del distrito. 

Solución planteada 



Adquisición de dos ambulancias municipales implementadas con personal técnico 

capacitado para brindar atención primaria domiciliaria y traslado a las postas, centros de 

salud u hospitales, a fin de aliviar las necesidades de la población sobre todo infante y 

adultos mayores que no pueden ser trasladados en forma eficaz.  

Meta trazada 

Atención de aproximadamente 100 casos mensuales. 

 

Problema identificado 

Deporte, Educación y Cultura 

Un tema muy dejado a menos. Hoy en día los padres de familia tiene que meter la mano 

al bolsillo para que sus menores hijos puedan participar de campeonatos realizados por 

organizaciones particulares ante la poca infraestructura y organización existente y tienen 

que realizar altos pagos por este concepto. Las pocas losas deportivas con las que 

contamos están en abandono o no están debidamente implementadas con cercos 

perimétricos, iluminación y servicios básicos. A ellas se suma una gran cantidad de 

espacios con los que cuentan diversos pueblos que son terrales y que por años no han 

tenido el tratamiento adecuados para hacer de estos espacios losas deportivas para que 

niños jóvenes y adultos mayores puedan realizar la práctica de deportes. 

Además no existen suficientes lugares públicos para poder realizar talleres y promocionar 

la cultura y educación en el distrito espacios especialmente diseñados para estos fines con 

auditorios y aulas para promover este tema tan importante. 

Estos locales deben servir las necesidades de niños, jóvenes, adultos, adultos mayores 

jóvenes con capacidades diferentes. 

 

Solución planteada 

Construcción e implementación de losas deportivas y complejos y locales multiusos en 

cada uno de los ejes zonales con campos de gras artificial, enmallado y con iluminación 

y servicios básico así como plantear un programa de trabajo para menores en cada uno de 

los ejes zonales y reactivar los campeonatos interescolares con la práctica masiva de 

deporte a fin de alejar a los menores de los problemas de drogas y pandillaje existentes 

en el distrito, talleres para los niños, jóvenes, adultos, adultos mayores jóvenes con 

capacidades diferentes. 

Meta trazada 

Construcción de al menos dos losas deportivas por eje zonal e implementación y 

mejoramiento de las losas existentes en el distrito además de implementar casas 

comunales en los mismos lugares. 

 

Problema identificado 



Transporte 

Es un tema neurálgico en el distrito. Hoy existen un sin número de unidades no solo de 

transporte menor que realizan servicios sin ningún tipo de control ni fiscalización 

paraderos informales y vehículos que sin mediar peligro hacen lo que desean sin que la 

autoridad intervenga a vista y paciencia de ellos a tan solo unos metros del municipio 

colas kilométricas de autos y motos invaden las calles lo que genera congestionamiento 

y desorden esto debe de cambiar y tomarse las medidas correctivas. 

 

Solución planteada 

Llevar a cabo un catastro actualizado de las unidades vehiculares que circulan por el 

distrito de tal manera que se puedan hacer planes de reorganización y control de ellos, 

para beneficio no solo de los vecinos que brindan este servicio informal además y sobre 

todo para la población quien es la que sufre por este problema, organizarlos y darles 

capacitación en el tema de formalización y contribuir para que las empresas debidamente 

constituidas acojan a los que no lo están creando zonas de trabajo debidamente 

fiscalizadas y organizadas a fin de crear orden y llevar un control efectivo de este 

problema latente en el distrito, darle todas las facilidades del caso a los informales a fin 

de que se adecuen a las normas y puedan sumarse a este plan de reordenamiento vehicular 

en el distrito. 

 

Meta trazada 

Erradicar al 100 % el transporte informal en Independencia. 

 

DIMENSIÓN ECONÓMICA 

Problema identificado 

Microempresas distritales 

Existen muchas microempresas familiares en el distrito que no son adecuadamente 

capacitadas para su formalización y puedan contar con todos los soportes legales y 

administrativos a fin de que puedan realizar adecuadamente sus labores comerciales.  

 

Solución planteada 

Elaboración de un catastro distrital de las microempresas a fin de dar un ordenamiento y 

poder capacitar y asesorar adecuadamente a los vecinos y puedan administrar sus 

microempresas dándoles el soporte administrativo y legal que necesitan. 

Meta trazada 

Llevar a cabo trimestralmente talleres legales y de asesoramiento  descentralizados para 

las microempresas. 



Problema identificado 

Comercio ambulatorio 

Es uno de los problemas latentes en el distrito hoy en día; calles, pistas y veredas se 

encuentran invadidas por el comercio ambulatorio por cualquier lugar que se pase en las 

zonas de mayor movimiento comercial del distrito encontramos un sin fin de carretas y 

coches que invaden las veredas y las pistas creando desorden  y suciedad en la vía pública  

producto del arrojo de los desperdicios de los productos que expenden sin ningún control 

por parte de la gestión.  

Solución planteada 

Realizar un levantamiento de información actualizado de cuantos comerciantes 

ambulantes existe en el distrito para luego de ello realizar un plan operativo de 

reordenamiento con una capacitación adecuada de los mismos a fin de que puedan 

expender sus productos en forma ordenada y eficaz sin alterar el orden público aportando 

al mejor ornato distrital agrupándolos en organizaciones formales.  

Meta trazada 

Disminución de al menos un 80 % del comercio ambulatorio informal en el distrito 

Problema identificado 

Trabajo Juvenil 

Miles de jóvenes en edad económicamente activa no tienen oportunidades laborales en el 

distrito ello debido a que no se encuentran debidamente capacitados para poder ingresar 

al mundo laboral y sumar a la economía y canasta familiar y tienen que buscar la manera 

de agenciarse de algún empleo temporal que a la larga no tiene ningún beneficio como 

contar con un seguro, vacaciones, prestaciones familiares, jubilación y muchos otros 

beneficios que un empleo formal te dan. 

Solución planteada 

Creación de un centro de capacitación técnica para jóvenes en diversas especialidades 

además de talleres de emprendimiento para que ellos mismos además puedan crear sus 

propias empresas si así lo desean, de esta manera podemos apoyar a los miles de vecinos 

que cada año termina sus estudios,  además de estos centros hoy en día Independencia se 

ha convertido en un polo de desarrollo educativo y cada día más instituciones educativas 

se asientan en el distrito a través de ellas podemos llevar a cabo convenios marco 

interinstitucionales para que estos centros se puedan becar a jóvenes de bajos recursos 

totalmente gratis. 

Meta trazada 

Bajar el índice de desempleo juvenil ala menos en un 10 % en el distrito. 

DIMENSION AMBIENTAL 

Problema identificado 



Basura y desmonte 

El distrito es un lugar que está plagado por montículos de desmonte y basura pese a que 

se realiza una limpieza de desechos sólidos, el camión recolector pasa y recoge los 

residuos pero pese a ello las calles se ven repletas de desperdicios y escombros cada día 

aumentan y pareciera que aparecen de la nada un día está limpio y al siguiente la calle 

está llena de estos montículos que ya son parte del paisaje cotidiano de independencia. 

Solución planteada 

Capacitación con charlas educativas a los líderes vecinales y colegios a fin de que se 

pueda crear una cultura de limpieza y orden en el distrito en base al respeto mutuo y 

erradicar la contaminación ambiental en el distrito, una adecuada fiscalización de los 

lugares donde se llevan a cabo las  construcción en el distrito puesto que de estos lugares 

es de donde salen estos desmontes que finalmente se arrojan a la vía pública, pese a que 

existen ordenanzas para controlar este tema al no existir una adecuada fiscalización no se 

puede frenar este problema que ya compromete salud publica en Independencia. 

Meta trazada 

Formación de un equipo de control urbano de limpieza y fiscalización y Eliminación de 

los centros de acopio en el distrito que son los que contribuyen a la proliferación de 

basurales en el distrito 100% de erradicación de desmote y basura en las calles. 

Problema identificado 

Áreas verdes, parques y jardines 

Falta de áreas verdes adecuadamente tratadas con parques que son terrales y alamedas 

que no tienen nada de verdor, parques que solo cuentan con algunos árboles sin el cuidado 

necesario y son lugares donde gente de mal vivir realiza actos delincuenciales así como 

fumaderos, un distrito que por la ubicación es un foco de contaminación que tiene dos 

grandes autopistas como la Panamericana y la Túpac Amaru, con miles de vehículos que 

circulan a diario y que contaminan el aire y estos residuos van hacia las zonas bajas y 

medias del distrito donde finalmente se depositan y al no contar con suficientes arboles 

acarrea problemas de salud por contaminación se debe hacer un programa de sembrado 

de arboles en forma constante en todas las laderas de los cerros. 

 

Solución planteada 

Al no existir e implementar un programa sostenible para el regado de áreas verdes en el 

distrito estas prácticamente han desaparecido, el costo elevado del líquido elemento trae 

consigo la falta de mantenimiento al no contar con los recursos para la compra de la 

misma, es por ello que se debe implementar una planta de tratamiento de aguas a fin de 

que estas sirvan para el regado y mantenimiento de nuestras áreas verdes y darle al distrito 

el verdor que necesita a fin de descontaminar el aire con el sembrado de mayor cantidad 

de árboles en las avenidas y los cerros. 

Meta trazada 



Construcción de planta de tratamiento de aguas residuales. 

Problema identificado 

Contaminación por plásticos y derivados 

Diariamente miles de metros cúbicos de plásticos y derivados son arrojados a las vías 

públicas del distrito así como a las unidades de recojo de basura colaborando de esta 

manera a la contaminación masiva del medio ambiente y los plásticos y sus derivados 

materiales que se crean en tan solo unos segundos pero que para su descomposición pasan 

varios cientos de años y  perjudican a todo el sistema ecológico no solo del distrito y país, 

sino también global. 

Solución planteada 

Llevar a cabo talleres y capacitaciones en colegios, asociaciones y vecindarios a fin de 

que se puedan concientizar a los vecinos del buen manejo de estos residuos empezando 

desde los más pequeños en el cuidado del medio ambiente reciclando adecuadamente 

desde sus centros educativos y hogares realizar un programa de reciclaje a nivel distrital 

concientizando a la población sobre este grave problema que nos aqueja. 

Meta trazada 

Construcción de planta de tratamiento de reciclaje. 

 

DIMENSION INSTITUCIONAL 

Problema identificado 

ATENCION AL USUARIO 

Existe una ineficiente atención al usuario el vecino que llega hasta las instalaciones 

municipales para ser atendidos, los contribuyentes son uno de los grandes proveedores de 

recursos al distrito y deben tener una atención preferente y adecuada, deben ser atendidos 

en forma preferencial ayudándolo a absolver sus dudas y consultas solucionándoles los 

problemas que se les presenta. 

Solución planteada 

Creación de una plataforma especialmente dedicada a orientar adecuadamente al 

contribuyente desde el inicio hasta el final de su ingreso a la corporación municipal a fin 

de que pueda Salir satisfecho y atendido, realizando el seguimiento de sus trámites, crear 

una plataforma virtual de seguimiento de sus expedientes a fin de que no pierdan su 

tiempo en forma presencial y los tramites puedan realizarlos desde la comodidad de sus 

hogares a través de los medios digitales y los que no cuenten con estos recursos sean 

apoyados en forma física para la solución de sus problemas. 

Meta trazada 

Atención al 100% de los contribuyentes sin ningún problema por ineficiencia de 

comunicación y atención. 



 

Problema identificado 

POCA COORDINACIÓN INTERINSTITUCIONAL  

Hoy en día lamentablemente no existe una buena coordinación con los entes de gobierno 

tanto locales y nacionales para la solución a los problemas existentes en el distrito 

empezando con la seguridad al no haber una coordinación estrecha con la PNP en los 

patrullajes mixtos y así como este ejemplo hay mucha distancia con otros órganos de 

gobierno por ello las deficiencia existentes y soluciones a nuestros problemas. 

Solución planteada 

Realizar una estrecha coordinación con todos los entes de gobierno, un distrito apartado 

de los entes gubernamentales no va poder contar con los recursos necesarios ni el apoyo 

en infraestructura, teniendo en cuenta que los ingresos propios apenas coberturan los 

gastos corrientes del municipio. 

Meta trazada 

Reuniones trimestrales de coordinación llevar a cabo convenios marco de apoyo 

interinstitucional. 

Problema identificado 

FALTA DE OBRAS DE GRAN IMPACTO Y GRAN 

ENVERGADURA 

Desde hace ya varios años en el distrito no se ven cambios sustanciales en la 

infraestructura pública con grandes obras que cambien el ornato distrital, un tema 

palpable y que salta a la vista es la infraestructura vehicular con pistas que no han sido 

tratadas adecuadamente y sin mantenimiento desde hace muchos años sobre todo en los 

ejes zonales de; Unificada, Ermitaño e Independencia con pistas que se encuentran 

destruidas parcialmente debido además a las obras ejecutadas últimamente de agua y 

desagüe que no han sido adecuadamente reparadas, ello en avenidas principales y calles 

adyacentes. 

Esto como problema prioritario en el tema de ejecución de obras a esto se suma la 

ejecución de otras obras de impacto como locales comunales multiusos, parques y losas, 

además de los muros de contención tan necesarios para nuestras zonas altas. 

Solución planteada 

Elaboración de un proyecto estructural de mantenimiento, recapeo y ejecución de pistas 

en el distrito a fin de dar un mejor status de vida y a la población con vías en buen estado 

que protejan la integridad del peatón y vehículos que transitan por ellas además de los 

proyectos de elaboración de obras en todos los sectores del distrito  

Meta trazada 



6 mil metros lineales de pistas mejoradas en el distrito al término de los cuatro años de 

gestión municipal construcción e implementación de al menos 10 losas deportivas y 5 

locales multiusos. 

 

IV. PROPUESTA DE RENDICION DE CUENTAS SOBRE  

      CUMPLIMIENTO DE PLAN DE GOBIERNO 

Se brindará la información anual a través de los medios de comunicación municipal, así 

como en reuniones con dirigentes zonales de los avances del cumplimiento del Plan de 

Gobierno usando además las herramientas tecnológicas actuales a fin de que sea 

correctamente fiscalizado por la población y hacer el seguimiento y cumplimiento de las 

mismas. 


